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会 議 録（要旨） 

会議の名称 多摩北部都市広域行政圏協議会 令和４年度 第３回協議会 

開 催 日 時 令和５年２月９日（木） 午後１時53分～午後２時45分 

開 催 場 所 多摩六都科学館 ２階 201会議室 

出 席 者 

小平市    小林 洋子 市長  奥村政策課長 

東村山市             秋山企画政策課課長補佐 

清瀬市    澁谷 桂司 市長  佐藤未来創造課長 

東久留米市  富田 竜馬 市長   佐藤企画調整課長 

西東京市   池澤 隆史 市長（会長） 小倉企画政策課主査 

東京都    総務局行政部 佐々木課長代理(多摩振興総括担当）、酒井主事 

事務局    保谷事務局長  鈴木次長  安達主査 

議 事 議案第３号 多摩北部都市広域行政圏協議会役員の改選について 

協 議 事 項 

(1) 令和４年度 専門委員会の活動報告及び評価について 

(2) 令和５年度 専門委員会の付託事項について 

(3) 西武鉄道との関係性の構築について 

報 告 事 項 

(1) 令和４年度 多摩六都フェアの開催状況について 

(2) 協議会 Webサイトのリニューアルについて 

(3) 施設の広域連携に関する取組について 

会 議 資 料 

議案第３号 多摩北部都市広域行政圏協議会役員の改選について 

資料１ 令和４年度 専門委員会の活動報告及び評価について（２月９日時点） 

資料２ 令和４年度 各専門委員会の活動報告 

資料３ 令和５年度 専門委員会への付託事項 

資料４ 西武鉄道株式会社との関係性の構築について 

資料５ 令和４年度 多摩六都フェアの日程等について 

資料６ 協議会Webサイトのリニューアルについて 

参考資料 Webサイトトップページのイメージ 

資料７ 施設の広域連携に関する取組について 

記 録 方 法 発 言 者の 発言 内 容ご と の要 点記 録  

会 議 内容  

１ 開会 

 会長挨拶 

 

２ 議事 
 (1) 議案第３号 多摩北部都市広域行政圏協議会役員の改選について 

●事務局から、議案第３号により説明 

・現行の協議会役員が令和５年３月31日をもって任期満了となるため、改選する。 

・新役員は役員表（平成25年度第２回協議会決定）により、会長：清瀬市 澁谷市長、職務

代理：東村山市 渡部市長、監査の委員：東久留米市 富田市長、任期は令和５年４月１日か

ら令和７年３月31日までとする。 

－異議なし 承認 
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３ 協議事項 

(1) 令和４年度 専門委員会の活動報告及び評価について 

●事務局から、資料１、２により説明 

・多摩六都広域連携プランでは、協議会が毎年度、各専門委員会の活動報告を受けて、取組

を評価することとしている。５つの専門委員会の取組状況と評価（案）を諮る。 

  －異議なし 承認 

 

(2) 令和５年度 専門委員会の付託事項について 

●事務局から、資料３により説明 

・令和４年度の活動報告及び評価を踏まえ、来年度の付託事項（案）を諮る。 

  －異議なし 承認 

 

(3) 西武鉄道との関係性の構築について 

●事務局から、資料４により説明 

・京王線等と多摩川流域市区長懇談会・多摩川流域連絡会議、西武鉄道と埼玉県西部地域ま

ちづくり協議会の例を紹介 

 ・事務局と東村山市企画政策課で西武鉄道の観光等担当部署を訪問した旨を報告 

・今後はイベント等で先方と関係を築いていく。幹事会で引き続き検討していく。 

●質疑応答 

（清瀬市 澁谷市長） 

東村山市が事務局と先方を訪問した理由は何か。特定の市に偏るのはよくない。 

（事務局） 

 東村山市 渡部市長の発言が発端のため、幹事会で検討の上、まずは東村山市と対応し

た。幹事会で今後の対応を検討していく。 

（小平市 小林市長） 

 先方の温度感や、まちづくりでの連携の感触はいかがか。 

（事務局） 

  比較的好意的な印象。まちづくりでの連携も念頭にあることは理解いただいているが、他

部署との調整など慎重に進める必要があると聞いている。 

（会長） 

 令和５年度は、新会長の下でさらに関係構築を進めていくこととする。 

 －異議なし 承認 

 

４ 報告事項 

(1) 令和４年度 多摩六都フェアの開催状況について 

●事務局から、資料５により説明 

・10月から４つのイベントを開催した。２月に４つのイベントが予定されている。 

・来年度の担当市を報告 

  －質疑なし 

 

(2) 協議会Webサイトのリニューアルについて 

●事務局から、資料６及び参考資料により説明 

・各市とリニューアル作業を進め、1月31日（火）に新規公開した。 

・ウェブアクセシビリティはJIS X:8341-3:2016レベルAA準拠で、試験結果を掲載した。 

・問い合わせフォームを導入し、プライバシーポリシーを掲載した。 

・安定的な運用に加え、今後も情報更新やＳＮＳとの連携等を行っていく。 

 

●質疑応答 

（小平市 小林市長） 

 Webサイトに事務局の西東京市の住所が記載されている。来年度は清瀬市に変えるのか。 



3 

（事務局） 

 そのとおり。 

 

(3) 施設の広域連携に関する取組について 

●事務局から、資料７により説明 

・昨年度第３回協議会で承認された、広域行政圏における今後の取組の方向を踏まえ、幹事

会で情報交換を行った。計画を改定中の市があるほか、各市とも、個別施設の更新や配置の

検討を行っている。 

・今後も定期的に幹事会で情報交換し、５市の間に共通の土壌を作っていく。 

  －質疑なし 

 

５ その他 

なし 

 

６ 閉会 

会長挨拶 

 
 

 


